



NOTA DE PRENSA

Los mejores aviones y pilotos del mundo vuelan en TPA

- La televisión autonómica retransmite mañana el V Festival Aéreo Ciudad de Gijón a partir de las 12:00 por sus su primer canal, A7, hasta el comienzo de “Parrilla de Salida”, a las 13:30, y por su segundo canal, A8, durante toda la exhibición, de 12:00 a 15:00
- La exhibición contará con la participación de la joven aviadora californiana Melissa Pemberton y de Ramón Alonso, campeón del mundo de vuelo acrobático
- Las aeronaves del Ejército español del Aire, el avión supersónico Dassault Rafale y el biplano más grande del mundo serán algunos de los participantes

Gijón, 24 de julio de 2010

TPA retransmite mañana domingo, 25 de julio, a las 12:00 el V Festival Aéreo Ciudad de Gijón y la exhibición aérea y acrobática que el Ejército del Aire realiza en la playa de San Lorenzo.

Marcos García presenta este espacio, de hora y media de duración, desde la azotea del Hotel Príncipe de Asturias que incluye la participación de paracaidistas, aviones y helicópteros que realizarán distintas acrobacias en el aire. TPA contará para la retransmisión con una unidad móvil de ocho cámaras situadas a lo largo del paseo de la playa de San Lorenzo. Un total de 24 personas, entre periodistas, realizadores y productores, trabajará en la retransmisión de este acto.

La edición de este año incluye novedades, entre ellas, la presencia de la aviadora californiana Melissa Pemberton. Los espectadores de TPA podrán seguir de cerca las acrobacias de esta joven de 26 años a los mandos de su Zivko EDGE 540, un avión con el que ejecuta maniobras giroscópicas espectaculares.

La exhibición presentará también al público el avión supersónico Dassault Rafale, un caza de fabricación francesa diseñado para misiones de defensa aérea, de ataque aire-tierra, de reconocimiento e, incluso, misiones nucleares.

Las cámaras de TPA seguirán el vuelo del biplano de mayor tamaño del mundo, el Antonov N-2, una de las joyas de la industria aeronáutica soviética. A bordo viajarán los integrantes del Proyecto Alas, encabezado por Álvaro Bultó. Tres especialistas demostrarán su habilidad al planear equipados únicamente con un traje de alas.

Además, estarán los clásicos del festival, como el campeón del mundo de vuelo acrobático Ramón Alonso; la patrulla Águila C-101; el avión de combate F18; las habituales aeronaves de rescate y contraincendios; y, por supuesto, los miembros de la Patrulla Águila que pintarán el cielo de Asturias con la bandera de España.



Los espectadores de TPA podrán seguir el Festival Aéreo Ciudad de Gijón en directo a través de su segundo canal (A8), desde las 12:00 hasta las 14:30. La exhibición se emitirá también para todo el mundo por Internet a través de www.rtpa.es.